

27 mar 2014 -17:20

Conférence de presse du Collège des procureurs généraux: Statistiques annuelles 2013

Le Collège des procureurs généraux publie aujourd'hui les statistiques annuelles 2013 des parquets correctionnels, du parquet fédéral et des parquets de la jeunesse.

A l'occasion de cette publication, le Collège des procureurs généraux a donné ce midi une conférence de presse. Le Collège et les analystes statistiques du ministère public y ont présenté les tendances et évolutions générales des données chiffrées des six dernières années (2008-2013) en matière de recherche et de poursuite des affaires pénales par les parquets correctionnels. En outre, les principales constatations ont été présentées concernant l'ampleur et la nature du flux d'entrée des affaires protectionnelles des parquets de la jeunesse (2010-2013).

Vous pouvez télécharger les documents de la conférence de presse via les liens ci-dessous :

- [Le Collège des procureurs généraux présente la statistique annuelle 2013 des parquets correctionnels](#)
- [Le Collège des procureurs généraux présente la statistique annuelle des parquets de la jeunesse](#)

Collège des Procureurs généraux
Rue Ernest Allard 42
1000 Bruxelles
Belgique
<http://www.om-mp.be>

Ellen Van Dael
Porte-parole du Collège des Procureurs
généraux
Ellen.VanDael@just.fgov.be